

Gantz/Carnage

Von Nishi-kun

Kapitel 56: Ruhige Zeit

Marc packte gerade seine Sachen der letzten Vorlesung zusammen als er hörte wie sich zwei weitere Studenten Unterhielten. Beide sprachen über diesen Nachtclub Nachtigall. Was Marc aber raus hörte war nichts negatives und auch als er und Anne da war sah er recht normal aus. Nur Anne schien dieser Ort nicht zu gefallen gut wenn er sich recht erinnerte was es der Ort an dem sie starb aber deshalb schien sie keine Angst gehabt zu haben.

Kurzerhand entschloss sich Marc einfach heute Abend diesem Club mal einen Besuch abzustatten. Er war zwar kein wirklicher Clubgänger aber irgendwie interessierte ihn dieser Nachtigall Club schon. Wenn es doch zu seltsam war konnte er ja auch jederzeit gehen. Jetzt war es jedoch noch zu früh um hinzufahren weshalb er sich erst einmal auf den Weg nachhause machte.

Zuhause angekommen sprang er schnell unter die Dusche und machte sich frisch. Training war heute ja auch keines. Die restliche zeit bis zum Abend vertrieb sich Marc etwas mit Fernsehen und dem lesen vom neusten Band „Das Leben ist kein Wunschkonzert“. Etwas essen würde er wenn er wieder zurückkommen würde. Er hatte ja nicht vor da die ewig zu bleiben sondern wollte sich das ganze nur mal etwas genauer ansehen.

Als es dann langsam Abend wurde machte er sich auch auf den Weg. Den Anzug und die X Gun hatte er zwar mitgenommen aber dies auch nur aus dem Grund falls Gantz zu einer neuen Mission rief. Zwar war die letzte Mission erst 3 Tage her aber man konnte bei dieser Kugel nie wissen. Das Haus in dem Gantz lag war auch ziemlich komisch. Es stand mitten in einer normalen Nachbarschaft aber im Haus waren die meisten Türen zu oder die Räume leer. Dies konnte man ja sehen wenn man die Treppe vom Dachboden nach unten ging um das Haus zu verlassen.

Das sich die Nachbarn nicht mal wunderten? Immerhin musste das haus schon ewig leer stehen wenn man bedachte wie lange Mia dabei war und das sie nicht die erste war. Natürlich es war nicht unmöglich aber für so eine Gegend doch ungewöhnlich. „rechts abbiegen und sie haben ihr Zielt erreicht“ erklang die Stimme aus dem Navi und Marc schaute sich nun schon einmal nach einem Parkplatz um.

„Hab ich das schön gemalt?“

Maria sah mit großen Augen zu ihrer Schwester.

„Ja das hast du sehr schön gemacht“

lobte Mia diese.

„Schenke ich dir“

Maria gab Mia lächelnd das gemalte Bild.

„Oh vielen dank das freut mich“

auch wenn es vermutlich das bereits 1000. Bild war was sie bekam freute es die Blonde CEO doch immer wieder.

„Was hältst du davon wenn wir nachher ins Kino gehen es gibt da ein Film welcher dir sicher gefallen wird“

schlug Mia vor.

„Kino“

freute sich Maria.

„Da kommen viele niedliche Tiere vor“

„Maria mag niedliche Tiere“

„Siehst du der wird dir sicherlich gefallen“

es war halt ein typischer Kinderfilm für die kleinen.

„Dir nicht?“

„Oh doch mir sicherlich auch“

gut eigentlich nicht es war absolut nicht Mias Art von Film.

Filme welche sie mochte waren meist Dramen oder Thriller aber die konnte sie mit ihrer Schwester schlecht schauen.

Selbst bei Kinderfilmen durfte nicht zu viel trauriges passieren. Sie hatte sogar extra eine Kollegin gefragt welche den Film mit ihren Kindern gesehen hatte was dort drinnen passierte. Ja es war nicht leicht aber wenn Mia sich freute dann freute es sie ja auch.

„Übrigens Morgen treffe ich mich wieder mit meinen Freundne ich komme also etwas später nachhause“

„Warum kommen deine Freunde nicht her? Lädt man Freunde nicht ein“

„Nun das“

Maria schaffte es aber auch immer wieder sie etwas in Erklärungsnot zu bringen. Aber sie konnten ja schlecht hier trainieren. Von Maria mal angesehen hier war kein Platz und sie konnten ja nicht die Einrichtung oder noch das ganze Haus zerlegen. Trotzdem war es eine gute frage welche Maria da stellte.

„Ehm weißt du wir gehen dann meistens auch essen“

das war das was ihr auf die schnelle einfiel.

„Aber Mia kann auch super Kochen. Maria mag das essen“

„Das freut mich“

doch Maria schaute Mia weiterhin mit großen und Erwartungsvollen Augen auf eine Antwort an.

„Komm Maria zeit fürs Kino“

„Jaaaaa“

das Mädchen stand auf und lief los.

„Hey wir müssen erst Schuhe und Jacke anziehen“

Mia lief hinter her.

„Woahh das gibts nicht kleiner Johnny“

platzte es aus Britney raus welche gerade in die Cafeteria ihrer Schule ging um sich etwas zu essen zu holen und diesen dort dann beim kleinen Kiosk entdeckte.

„geht das noch lauter?“

„Ähh was machst du hier?“

Britney ging gar nicht weiter drauf ein.

„Arbeiten ich hatte keine Lust mehr auf den Supermarkt und hier wurde gerade gesucht“

meinte er lachend.

Dieser Typ war scheinbar immer eine Frohnatur.

„Also bist du so ne Art Tagelöhner?“

„Nun ich arbeite mal hier mal da aber es reicht um über die Runden zu kommen“
er machte eine kurze Pause.

„Und du? Weißt du schon was du werden willst?“

„Ich“

Britney überlegte.

„Ich denke ich werde nach der Schule studieren gehen“

„Nicht weiter Cheerleaderin sein?“

„Nein es bringt zwar Spaß aber nichts was ich jetzt irgendwie mein Leben lang machen will“

aber was sie mal machen wollte nun das wusste sie auch noch nicht.

„Erst einmal gehe ich studieren“

das war ihr nächster Plan.

Bevor nun aber noch irgendwelche Merkwürdigen Gerüchte aufkamen beendete sie auch das Gespräch mit Johnny. Es war ja nichts ungewöhnliches das Gerüchte schneller aufkamen als irgendetwas anderes und Johnny war nun wirklich nicht ihr Typ auch wenn er freundlich und scheinbar immer gut gelaunt war.

Mia und Maria waren am Kino angekommen und hatten sich Tickets für den Film gekauft.

„Und nicht vergessen wenn der Film läuft ist man ruhig“

„Bin ich“

„Nun“

murmelte Mia es war nicht immer der Fall.

Mia hatte sich schnell an die komischen Blicke der Leute im Kino sowohl an der Kasse als auch die von den anderen Besuchern im Saal gewöhnt. Vieles waren Eltern mit ihren kleinen Kindern aber keine Frau Anfang 30 und eine 16 Jährige.

Bevor der Film los ging gab es natürlich noch die Vorschau für kommende Filme. Einer fiel Maria ganz besonders ins Auge. Es war ein Film welcher Flausch von Plüsch hieß Scheinbar ein Anime Film welcher nun ach international gezeigt wurde so wurde es zumindest gesagt. Ebenso spielte im Trailer auch das bleibte Intro der Serie.

„Den will ich sehen“

Maria zog an Mias Arm und deutete mit großen und leuchtenden Augen drauf.

//Was ist das für ein Scheiß?//

dachte die CEO bei dem Trailer nur welcher schon beim zusehen verdumpte. Traurigerweise schien Mia nicht die einzige zu sein da auch die anderen Kinder Augen

leuchteten.

„Ja, ja wir schauen den ja wenn er rauskommt und nun ruhig sein“
immerhin begann gleich der eigentliche Film den sie sehen wollten.